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Ata da 8ª Reunião do Conselho do Departamento de Química, realizada no dia 07 de agosto de 1 

2017. 2 

Às quatorze horas do dia sete de agosto de dois mil e dezessete, reuniu-se na Sala da Secretaria do 3 

DQCI, do Campus “Prof. Alberto Carvalho”, da Universidade Federal de Sergipe no município de 4 

Itabaiana – Sergipe, o Conselho do Departamento de Química. Estiveram presentes os professores: 5 

Edinéia Tavares Lopes, Heloísa de Mello, Luciano Evangelista Fraga, Marcelo Leite dos Santos, 6 

Moacir dos Santos Andrade, Renata Cristina Kiatkoski Kaminski, Victor Hugo Vitorino Sarmento e 7 

Valéria Priscila de Barros. Também esteve presente a representante técnica de laboratório Raquel 8 

Estevez Rocha e os representantes discentes Albert Silva da Exaltação e Camila Cruz Lima. 9 

Também estiveram presentes como convidados o diretor do Campus o Prof. Marcelo Alves Mendes 10 

e a Profa Substituta Ana Carla de Oliveira Santos. O Prof. João Paulo Mendonça Lima e a Profa 11 

Ana Paula Gebelein Gervásio encontram-se afastados. O Prof. Marcelo Leite agradeceu a presença 12 

de todos e deu início à reunião. Primeiro item de pauta: Informes. O Prof. Marcelo Leite passou a 13 

palavra para o diretor do Campus, Prof. Marcelo Mendes, que informou sobre a inauguração da 14 

obra no Campus, que vai ser no dia 17 de agosto, às 14:30, no auditório do Campus, então o diretor 15 

reforçou a importância da presença dos professores, técnicos e alunos, já que estará presente o reitor 16 

e o prefeito do município, para assinar um termo de coorperação técnico pedagógico entre 17 

universidade e município. Ele comentou ainda que em alusão aos 11 anos da universidade, fará a 18 

terceira corrida no dia 10 de setembro, que inicialmente estava marcada para o dia 27 de agosto, 19 

mas que precisou ser alterada devido a algumas atividades, principalmente do município, a corrida 20 

vai sair da frente da UFS percorrendo 5 km. O diretor mencionou e convidou a todos para participar 21 

no dia 11 de agosto às 7:00 h do mutirão de limpeza com sentido pedagógico, para retirar os 22 

materiais que não tem patrimônio, para assim limpar as áreas externas e ele disse que já falou com o 23 

pessoal da biologia para limpar o córrego ao lado da estufa. Ele resaltou que já definiu um espaço 24 

que chamamos de laboratório de pesquisa de graduação, onde era o multiusuário, mas que no 25 

momento só tem mesas e cadeiras e um computador apenas e que este apenas os alunos ligados a 26 

sua pesquisa tem acesso e se tiver algum professor de pesquisa que queira levar mais algum 27 

computador, está liberado, mas que só os alunos ligados a essa pesquisa vão poder usar e que ele 28 

ainda está tentando arrumar alguns computadores através de doação, para que fique de uso geral, a 29 

chave está na SAOP, para que o aluno tenha acesso, estando ou não com o seu orientador e caso 30 

essa demanda aumente pode ser criada uma agenda para que todos tenham direito a usufluir do 31 

espaço. Outro ponto que ele comentou foi sobre o projeto bicicleta solidária, que no momento 32 
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contam com duas e que pretendem o quanto antes adquirir mais, para poder começar o projeto é 33 

necessário pelo menos de quatro, essas bicicletas vão ser para uso dos professores, alunos, técnicos 34 

e terceirizados, que precisem usar por no máximo duas horas, dentro da cidade, quando for pegar, 35 

leva a bicicleta e o cadeado, deixa a matrícula e o horário, para que assim, sirva para o uso de todos. 36 

Ele ainda comentou sobre os fóruns das licenciaturas que será realizado entre os dias 12 e 14 de 37 

setembro e a semana acadêmica entre 20 e 24 de novembro. Ele ainda informou que o momento é 38 

discursão sobre qual melhor tipo de quadro e que deve ser discutido por todos os departamentos e 39 

na reunião de conselho de centro ser apresentada a posição de cada um e depois de resolvido, 40 

procurar a melhor forma de adquirir esses quadros. Ele elogiou a disposição do Prof. Marcelo para 41 

ajudar na aquisição de materiais de laboratório e assim tentando amenizar a negativa desses 42 

equipamentos. O diretor comentou com o Prof. Victor que na semana seguinte ele vai para uma 43 

reunião organizar a Semac e que ele já comentou sobre a sugestão do Prof. Victor de trazer os 44 

cursos de plágio, animais e metodologia científica para o Campus de Itabaiana e a pessoa disse que 45 

se houver pessoas no Campus que possam dar esses cursos é mais fácil para ser aprovados. A Profª. 46 

Edinéia deu parabéns a direção, pelo envolvimento que eles têm pelo Campus, ela informou ao 47 

diretor que tem disponibilidade de uma impressora para doação para a sala de laboratório e que 48 

pode tentar ver a disponibilidade de um notebook. Então, ela aproveitou para fazer um 49 

questionamento sobre as dificuldades que ela ainda encontra para a reserva de transportes, devido 50 

os horários. Ela quer saber afinal o que mudou na questão do transporte e o diretor explicou que 51 

melhorou no sentido de viagens para fora do estado, na questão de abastecer que agora pode ser em 52 

qualquer posto de gasolina. Então ela, junto ao Prof. Marcelo questionaram sobre banco de horas 53 

dos motoristas e o diretor informou que tem esse banco de horas realmente, mas que depende da 54 

demanda deles porque infelizmente ainda continua contando apenas com dois motoristas, logo eles 55 

reclamaram que quando a requisição é mandada para São Cristóvão, demoram muito para dar uma 56 

resposta e sempre é negado, sendo assim perde tempo para fazer um novo pedido de forma que 57 

possa ser atendido. O Prof. Marcelo falou sobre o problema que está acontecendo com a chave de 58 

laboratório e que vai ter que tomar medida drástica e ser extremamente rígido e não vai abrir 59 

precedente, então quem pegar a chave assina na entrada e saída e caso não entregue no momento 60 

combinado vai ficar suspenso de pegar a chave e para evitar maiores problemas só podem pegar a 61 

chave com Carmen, Marcelo ou Renata. O diretor informou que está fazendo a transferência do 62 

Busão da ciência para o Campus e que nessa transferência encontrou um probleminha que foi o 63 

surgimento de duas multas de trânsito e por enquanto não se sabe quem foi o responsável pelas 64 
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multas. O Prof. Marcelo falou que irá fazer uma nova reunião com os técnicos de laboratórios, pois 65 

quando foi fazer a frequência do mês, houve novamente uma falta e o pior com viagem para fora do 66 

estado e isso é muito grave e pode ter várias consequências, ele aproveitou para alertar também aos 67 

professores com suas frequências. Em todos os casos vai viajar, pede afastamento no SIGRH, o 68 

chefe analisa e a depende do caso homologa sem nenhum problema, afinal todos são servidores 69 

públicos e sabem que falta no trabalho tem várias consequências graves, mais quanto aos técnicos 70 

isso será tratado com mais detalhes na reunião e que isso é apenas para que os todos saibam o que 71 

está acontecendo, ainda comentou sobre os problemas que estão ocorrendo nos laboratórios com 72 

montagem de equipamentos, ele deixou bem claro se tem alguma dificuldade na montagem tire a 73 

dúvida com os professores, afim de não danificar o equipamentos já que os recursos são muito 74 

escasso, reclamações de materiais exposto em bancadas de qualquer forma e guardados sem 75 

nenhum cuidado, ou seja, a reclamação é que os laboratórios estão literalmente bagunçados e que 76 

não pode continuar assim, porque é preciso manter a vida útil desses aparelhos, devido ser muito 77 

limitado para adquiri-los. Em todo caso, tem dúvidas podem perguntar aos professores, sem 78 

problema algum. O Prof. Marcelo reforçou que juntamente com a direção estão tentando adquirir 79 

esses equipamentos em outras atas abertas e o técnico Roniery está ajudando bastante nesse 80 

processo. A técnica Raquel assumiu as funções da técnica Tamires que conseguiu remoção, pois 81 

quando chega materiais, ela precisa ir lá dar um ok pessoalmente, se não ficamos sem os materiais. 82 

O técnico Francisco está cooperando no despacho de materiais patrimoniados que não servem mais, 83 

ele disse que estão todos trabalhando bem. Ele falou que recebeu um memorando e que vai repassar 84 

para os alunos, pois é de interesse deles, para a abertura da empresa Junior, mas para isso acontecer 85 

os alunos terão que correr atrás, ele ainda ressaltou que é necessário que os alunos compreendam a 86 

importância profissional dessa empresa para os mesmos, afinal de contas os alunos vão embora e a 87 

empresa fica para os próximos alunos. Outro ponto que ele comentou foi sobre um memorando que 88 

ele recebeu do DIPATRI e ele ficou um pouco confuso, porque nesse memorando eles estavam 89 

cobrando que o departamento teria que prestar conta dos materiais do pró-docência, sendo que o 90 

departamento não tem nada a ver com isso, então ele disse que a Profª. Edinéia mandou um e-mail 91 

para ele comentando sobre o assunto e aí foi que ele entendeu, o porquê disso tudo. Então a 92 

professora explicou que foi confusão deles porque ela mandou um memorando falando sobre o 93 

tombamento desses bens e como ela mandou com cópias, por isso deve ter havido confusão deles lá. 94 

Então o Prof. Marcelo deixou bem claro, que a DIMETI anda repassando as responsabilidades dela 95 

de localizar os bens para os outros setores e que isso aconteceu também com o busão da ciência e 96 
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ele deixou claro que até o momento em que ele esteja na coordenação do curso, ele não irá atrás de 97 

patrimônio nenhum que não seja do departamento. O Prof. ressaltou que recebeu um memorando 98 

sobre a desburocratização dentro de órgãos públicos, ou seja, que vai facilitar o acesso dentro dos 99 

órgãos públicos em relação a documentação e que se tiver que pedir documentos vai ter que pedir 100 

tudo de uma vez, para que evite das pessoas toda hora ter que voltar para resolver o mesmo 101 

problema. Ele falou que como o Prof. Luciano ficou na sala da Profª. Ana Paula, quando foi arrumar 102 

as coisas dele, tinha ainda materiais do Prof. Geraldo e que foi posto em uma caixa e que caso 103 

alguém ainda tenha o contato dele, favor informar sobre esses materiais e ainda ele disse que não é 104 

nada oficial, mas ao que tudo indica é que a nova professora do departamento vai tomar posse ainda 105 

essa semana. O Prof. Victor falou que entre o dia 10 e 11 de agosto vai estar fora, então o Prof. 106 

Marcelo lembrou para que ele registre o afastamento no sistema. Segundo item de pauta: 107 

Apreciação da Ata da 7ª Reunião Ordinária (2017) deste Conselho. O Prof. Marcelo enviou a 108 

ata por e-mail para todos os membros do Conselho e, como não houve sugestões, o Prof. Marcelo 109 

colocou a ata em regime de votação, sendo a mesma aprovada. Terceiro item de pauta: 110 

Apreciação do ad referendum de autorização da ação de extensão “CineCebola 2017”. O Prof. 111 

Marcelo apresentou o ad referendum de autorização da ação de extensão “CineCebola 2017” que foi 112 

cadastrado no sistema SIGAA pela Profa Heloísa. O Prof. Marcelo passou a palavra para a Profa 113 

Heloísa que esclareceu que este evento foi realizado conforme previsto, porém houve problemas ao 114 

cadastrar tais atividades no sistema e, por isso, somente finalizou o cadastro após a concretização 115 

das atividades. Como não houve comentários adicionais dos membros do Conselho, o Prof. 116 

Marcelo, colocou em regime de votação o ad referendum de autorização da ação de extensão 117 

“CineCebola 2017”, sendo o mesmo aprovado por unanimidade. Quarto item de pauta: 118 

Apreciação do ad referendum de autorização da ação de extensão “X Simpósio de Ciência e 119 

Engenharia de Materiais”. O Prof. Marcelo apresentou o ad referendum de autorização da ação de 120 

extensão “X Simpósio de Ciência e Engenharia de Materiais” cadastrado no sistema SIGAA pela 121 

Profa Michele Cardinalle, do Departamento de Engenharia de Materiais, mas apresentado à esta 122 

chefia através de email do Sr. Anderson Santos Campos, Chefe da Divisão de Cursos e Eventos 123 

(DICE/PROEX/UFS). O Prof. Marcelo passou a palavra para o Prof. Victor que esclareceu que irá 124 

participar desse evento na condição de palestrante e, como a abertura das inscrições já estavam 125 

muito próximas, a coordenadora do evento precisou retirar o nome do Prof. Victor do projeto no 126 

SIGAA, assim, o pedido de autorização da participação do Prof. Victor no X SICEM não foi 127 

apreciado por esta chefia no Sistema Acadêmico, mas sim através da autorização de participação 128 
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enviada por email. Contudo, tal autorização ad referendum precisa ser apreciada. Sendo assim, não 129 

havendo mais comentários dos membros do Conselho, o ad referendum de autorização da ação de 130 

extensão “X Simpósio de Ciência e Engenharia de Materiais” foi colocado em regime de votação, 131 

sendo aprovado por unanimidade. Quinto item de pauta: Apreciação das adequações do plano 132 

quinquenal 2016-2021 do DQCI. O Prof. Marcelo disse que recebeu um memorando da direção do 133 

Campus para que avaliassem o plano quinquenal na reunião de conselho do departamento para que 134 

depois passe na reunião de conselho de centro, então ele disse que é necessário discutir nessa 135 

reunião os afastamentos para o pós-doc e que para isso precisa da contratação de professores 136 

substitutos e para a capacitação a carga horária dos professores deve ser distribuídos entre os 137 

professores existentes, por isso é importante a discussão sobre o plano. Então foi discutido e ficou 138 

da seguinte forma o pós-doc: Valéria 2021, Edinéia 2020, Victor 2018, Ivy está afastada para o 139 

doutorado, Luciano 2020, Marcelo 2019, Ana Paula 2019, Heloisa 2018, Moacir 2021, Renata 140 

2020, João Paulo está afastado para o doutorado. Para a capacitação ficou da seguinte forma: 141 

Heloisa 2019.1, Marcelo 2018.2, Moacir 2020, Luciano 2020, Victor 2017.2, Renata 2021.1, depois 142 

de discutido o Prof. Marcelo colocou em regime de votação e foi aprovado. Sexto item de pauta: 143 

Apreciação da baixa de bens permanentes, equipamentos de laboratório, para remoção pelo 144 

DIPATRI. O Prof. Marcelo disse que começou o processo de baixa nos materiais patrimoniados 145 

que não tem mais uso, então ele apresentou uma lista de materiais que ele precisa da opinião dos 146 

professores, pois estes estão com algum tipo de defeito. Ele falou sobre uma geladeira, um freezer e 147 

duas máquinas de gelo e todos concordaram em dar baixa nesses itens, ele comentou sobre uma 148 

bomba azul, essa a Profª. Valéria pediu que ainda não dê baixa, uma balança que varia as duas casas 149 

decimais fica pois é melhor uma que varia de que ficar sem nenhuma, duas placas que agitam, mas 150 

não aquece fica, uma câmera UV fica, e um destilador dar baixa. Ele ainda comentou que recebeu 151 

um memorando da administração do Campus, falando sobre as capelas que estão no almoxarifado 152 

de química, que caso não vá usar se quer fazer doação para algum departamento que esteja 153 

precisando e como ninguém manifesta interesse pelas capelas vai fazer a doação, então colocou em 154 

regime de votação e foi aprovado. Sétimo item de pauta: Apreciação da Coordenação do X 155 

ENESQUIM a ser realizado em 2018. O Prof. Marcelo comentou sobre o próximo ENESQUIM 156 

que será o décimo, então ele questionou aos professores quem tem interesse em coordenar, porque 157 

na realidade os alunos realmente se comprometem com esse evento, mas é necessário que tenha um 158 

professor a frente, para organizar, marcar reuniões e tudo mais, então o Prof. Moacir se prontificou 159 

a ser o coordenador do evento, como mais nenhum se dispôs o Prof. Marcelo colocou em regime de 160 
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votação e foi aprovado. Oitavo item de pauta: O que ocorrer. A Profª. Valéria questionou com os 161 

demais professores sobre o ENESQUIM ser de dois em dois anos, devido à falta de recursos 162 

financeiros. O Prof. Marcelo disse que é contra, porque isso provoca uma descontinuidade e é um 163 

evento que já faz parte do curso, porque é um momento onde pode expor o rendimento. O Prof. 164 

Victor falou que em São Cristóvão tentaram fazer, mas que não obteve o mesmo retorno que 165 

tivemos dos alunos aqui em Itabaiana e que por isso lá não deu certo, a Profª Renata disse que é a 166 

favor de dois em dois anos, mas que tem medo da descontinuidade e o prof. Marcelo ainda ressaltou 167 

que não é garantia de recurso financeiro na realização de dois em dois anos. Nada mais havendo a 168 

tratar, o chefe Marcelo Leite dos Santos agradeceu o comparecimento dos membros do Conselho, 169 

declarando encerrada a reunião, e para constar, eu Carmen de Almeida Santos Batista, lavrei a 170 

presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelos presentes. Campus “Prof. Alberto 171 

Carvalho”, 07 de agosto de 2017. 172 


